



## 農業体験交流 ジャガイモ掘りを体験

### 真野

都会暮らしで、普段なかなか農作業や土に触れ合う機会が少ない人たちを対象にした「農業体験交流」が7月18日(日)静山の里近くの畑を会場に行われました。

この交流は、ジャガイモ掘りを体験して、収穫の喜びを味わってもらおうと、平成12年度から始まった企画で、今年で5回目を迎えました。

今年は、東京都国分寺市の親子15組30人が参加。皆、額に汗をかきながら熱心に作業に取り組みました。こどもたちは大きなジャガイモがとれると満面の笑みを浮かべ、収穫の喜びを感じているようでした。皆が収穫したジャガイモはあっという間に、ダンボール箱いっぱいになりました。



▲収穫したジャガイモ



たくさんとれたよ!



ジャガイモ掘り▶



## 乙和池まつり 祈とう祭

### 佐和田

7月23日(金)に乙和池まつりが開催されました。池の主に身を捧げたという伝説がのこる乙和池で参加者は灯りの灯ったロウソクを手に池を周り、静かに供養をしていました。

供養祭のあと、白雲荘では、消費生活センター相談員によるミニ消費生活講座や、特産品抽選会が行われ、当たった特産品に参加者から笑顔が見られました。

また帰りには、妙照寺と実相寺を見学し、実相寺では、三毛猫が描かれているめずらしい涅槃図が公開され、参加者は住職の話に耳を傾けていました。



▲乙和池にて



## 第7回 アサリさがし大会

### 赤泊

7月25日(日)、真夏の暑さとなった海岸海水浴場で第7回目となるアサリさがし大会が開催され、各地から訪れた親子連れや島外からの海水浴客等約350人が参加しました。中には、水中メガネやシュノーケルを準備している参加者も。開始の合団とともに、一斉に波打ち際に集まり、波にぬれながらも真剣にアサリを探し歓声をあげていました。またマーク付のアサリを見つけた参加者には特産品の賞品も贈られ、楽しいひとときを過ごしました。



アサリさがし



開始の合団を待つ参加者